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13 DE FEBRERO DE 2022 

LA GLORIA SEA PARA DIOS 
“Cada uno según el don que ha recibido, minístrelo a los 

otros, como buenos administradores de la multiforme gracia de 
Dios. Si alguno habla, hable conforme a las palabras de Dios; 
si alguno ministra, ministre conforme al poder que Dios da, 
para que en todo sea Dios glorificado por Jesucristo, a quien 
pertenecen la gloria y el imperio por los siglos de los siglos. 
Amén” (1 Pedro 4:10-11). 

El apóstol Pedro estaba estimulando a sus lectores a 
hacer uso de forma responsable de los dones recibidos de 
Dios. Dones que todos los hijos de Dios reciben.  Cada 
cristiano, como dice el apóstol Pablo, recibe diferentes dones, 
y cumplen el propósito de enriquecer a los creyentes cuando 
se ponen al servicio de Dios en la comunidad cristiana. 

¿Por qué Pedro insiste en “la buena administración de la 
multiforme gracia de Dios? Simple y llanamente porque los 
dones se reciben no solo para beneficio de uno mismo, sino 
que deben ponerse al servicio de los demás cristianos y así 
toda la iglesia es edificada. Pedro ofrece algunos ejemplos: “si 
alguno habla”, “si alguno ministra”, y cómo y qué debe ser el 
fin de poner al servicio los dones: “para que Dios sea 
glorificado por Jesucristo”. Por tanto, la meta de los dones 
que recibimos es la glorificación de Dios.  

La responsabilidad que tenemos como hijos de Dios es 
enorme. Todos debemos servir con los dones que Dios en su 
gracia nos ha otorgado. Seamos buenos mayordomos para la 
Gloria de Dios. 

 Pastora Ana M Mateo 
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Devocional  para la semana 
(Fuente: Nuestro Pan Diario) 

14 de febrero - El poder del amor 
Las muchas aguas no podrán apagar el amor… (v. 7). 
La escritura de hoy: Cantares 8:6-7 
Dos octogenarios, él de Alemania y ella de Dinamarca, eran 
una pareja insólita. Cada uno había disfrutado 60 años de 
matrimonio, antes de enviudar. Aunque vivían a solo 15 
minutos de distancia, sus casas estaban en países distintos. 
Aun así, se enamoraron y pasaban tiempo juntos. 
Lamentablemente, en 2020, por el coronavirus, el gobierno 
danés cerró la frontera. Sin intimidarse, todos los días a las 
tres de la tarde, se reunían para hacer un picnic en un espacio 
tranquilo, sentado cada uno de su lado. «Estamos aquí por 
amor», explicó el hombre. Su amor era más fuerte que las 
fronteras, más poderoso que la pandemia. 

Sa lomón , en Can ta r de l os Can ta res , desc r i be 
maravillosamente el poder invencible del amor: «fuerte es 
como la muerte el amor» (8:6). Nadie escapa a la muerte; es 
un final inevitable. No obstante, el amor es igual de fuerte. Y 
aún más, «sus brasas, [son] brasas de fuego, fuerte llama» (v. 
6). Tal como el fuego incontrolable, el amor es imposible de 
contener. «Las muchas aguas no podrán apagar el amor, ni lo 
ahogarán los ríos» (v. 7). 

El amor humano verdadero y sin egoísmo puede asemejarse a 
eso, pero solo el amor de Dios ofrece tal poder tenaz y 
profundidad ilimitada. Lo más asombroso es que Él nos ama a 
cada uno con ese amor inextinguible. 



Reflexiona y ora 
¿Cómo refleja el amor en esta vida el que comparten Dios el 
Padre, Jesucristo y el Espíritu Santo? ¿Cómo percibes que 

Dios te ama ahora? 
Dios, necesito tu amor que nunca se extingue ni me 

abandonará. 

15 de febrero - Somos uno 
No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de 
la renovación de vuestro entendimiento… (v. 2). 
La escritura de hoy: Romanos 12:1-5 
En una pequeña comunidad agrícola, las noticias viajan rápido. 
Varios años después de que el banco vendiera la granja que la 
familia de David había poseído por décadas, se enteró de que 
la propiedad se pondría a la venta. Después de ahorrar con 
mucho sacrificio, David llegó a la subasta, donde había casi 
200 granjeros locales. ¿Podría ofrecer lo suficiente? Hizo la 
primera oferta, respirando profundo mientras el subastador 
llamaba a ofrecer más. La multitud se mantuvo en silencio 
hasta que se oyó el golpe del martillo. Los demás granjeros 
pusieron la necesidad de David y su familia por encima de su 
propio progreso económico. 

Esta historia de bondad sacrificial demuestra cómo insta Pablo 
a vivir a los seguidores de Cristo. Nos advierte de 
conformarnos a los estándares de este mundo (Romanos 12:2) 
y priorizar nuestros deseos a las necesidades de otros. A 
medida que el Espíritu Santo renueva nuestra mente, podemos 
responder con el amor y las motivaciones que honran a Dios. 
Colocar primero a los demás nos ayuda a evitar 
sobrevalorarnos, al recordar que somos parte de algo más 
grande: la iglesia (vv. 3-4). 

El Espíritu Santo ayuda a los creyentes a entender y obedecer 
las Escrituras, y nos capacita para amar y dar con 
generosidad, para avanzar juntos en unidad. 



Reflexiona y ora 
¿Cómo puedes priorizar las necesidades de otros sobre las 
tuyas? ¿Cómo ha impactado tu fe que alguien priorizara tus 

necesidades? 
Dios, libérame de mi egoísmo. 

16 de febrero - Consejo sabio 
El camino del necio es derecho en su opinión; mas el que 
obedece al consejo es sabio (Proverbios 12:15). 
La escritura de hoy: Proverbios 6:20-23 
Cuando se incendió el techo de la Catedral de Notre Dame, en 
2019, las vigas de madera y las láminas de plomo formaron un 
horno tan caliente que no se pudo contener. Tras caer 
dramáticamente la aguja de la catedral, la atención se dirigió a 
los campanarios. Si los marcos de madera de las gigantes 
campanas de hierro se quemaban, colapsarían las dos torres y 
la catedral quedaría en ruinas. 

El general Gallet, comandante del departamento de bomberos 
de París, hizo alejar a su gente, pensando qué hacer después. 
Un bombero llamado Remi se le acercó nervioso y dijo: 
«Respetuosamente, general, propongo que lancemos agua por 
el exterior de las torres». Dada la fragilidad del edificio, la idea 
fue rechazada, pero Remi insistió. Pronto, el general tuvo que 
decidir: seguir el consejo del joven bombero o dejar que la 
catedral se desmoronara. 

La Escritura habla mucho de aceptar consejos. No siempre se 
trata de mayores aconsejando a jóvenes (Proverbios 6:20-23), 
sino que agrega: «el que obedece al consejo es 
sabio» (12:15), las guerras se ganan con él (24:6) y solo los 
necios no lo escuchan (12:15). Los sabios los escuchan, sin 
importar la edad o el rango de quienes los dan. 

¿Para qué necesitas un buen consejo hoy? A veces, Dios guía 
a través de los labios de un joven. 



Reflexiona y ora 
¿En qué situaciones te resulta difícil escuchar consejos? 

¿Cómo podemos distinguir mejor el consejo bueno del malo? 
Padre, dame humildad para recibir buenos consejos. 

17 de febrero - Ser visto 
Cuando llegó a Jerusalén, trataba de juntarse con los 
discípulos; pero todos le tenían miedo… (v. 26). 
La escritura de hoy: Hechos 9:26-30 
En un artículo sobre consejería, Hannah Schell explica que los 
mentores necesitan apoyar, desafiar e inspirar, pero «primero, 
y quizá más que nada, un buen mentor te ve […]. El 
reconocimiento, no en términos de recompensa o promoción 
sino en el sentido de simplemente “ser vistos”, es una 
necesidad humana básica». Las personas necesitan que las 
reconozcan, las conozcan y crean en ellas. 

En el Nuevo Testamento, Bernabé, cuyo nombre significa «hijo 
de consolación», tenía facilidad para «ver» a quienes lo 
rodeaban. En Hechos 9, estuvo dispuesto a darle una 
oportunidad a Saulo (llamado después Pablo; 13:9) cuando los 
otros discípulos «le tenían miedo» (v. 26) porque había 
perseguido a los creyentes en Jesús (8:3) y no creían «que 
fuese discípulo» (9:26). 

Más tarde, Pablo y Bernabé discreparon sobre llevar a Marcos 
con ellos a «visitar a los hermanos en todas las ciudades en 
que [habían] anunciado la palabra del Señor» (15:36), porque 
anteriormente los había abandonado. 

Bernabé dedicó tiempo para «ver» a Pablo y a Marcos. Quizá 
como Bernabé, podemos reconocer el potencial en otra 
persona, o somos nosotros los que necesitamos un mentor 
espiritual. Pidámosle a Dios que nos guíe a quiénes alentar o a 
aquellos que nos brinden aliento. 



Reflexiona y ora 
¿Cómo te alentó alguien que creyó en ti? ¿Cómo puedes 

ayudar a otros que tienen potencial pero necesitan aliento? 
Padre, ayúdame a ver y alentar a otros, y guíame a quien 

pueda alentarme a mí. 

18 de febrero - Elevarse 
… esfuérzate y sé muy valiente… (v. 7). 
La escritura de hoy: Josué 1:1-9 
Durante nuestra visita a un portaviones, el piloto explicó que 
un avión necesita un viento de 56 kilómetros por hora para 
despegar en una pista corta. Para alcanzar esa brisa 
constante, el capitán coloca la nave en contra del viento. «¿El 
viento no debería venir de atrás?», pregunté. Él contesto: «No. 
Las turbinas deben girar contra el viento. Es la única manera 
de lograr elevarse». 

Dios llamó a Josué para que guiara a su pueblo en contra de 
los «vientos» que les aguardaban en la tierra prometida. Josué 
necesitaba dos cosas: interiormente, ser fuerte y valiente 
(Josué 1:7); y exteriormente, afrontar desafíos. Esto incluyó la 
tarea diaria de guiar a miles de israelitas, enfrentar ciudades 
amuralladas (6:1-5) y derrotas desmoralizadoras (7:3-5), el 
robo de Acán (vv. 16-26) y batallas continuas (caps. 10–11). 

El viento que soplaría contra el rostro de Josué elevaría su 
vida mientras confiara en las instrucciones de Dios. Dios dijo: 
«[cuida] de hacer conforme a toda la ley; […] de día y de 
noche meditarás en [este libro de la ley], para que guardes y 
hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque 
entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá 
bien» (1:7-8). 

¿Has decidido seguir los caminos de Dios siempre? Entonces, 
busca desafíos y tu espíritu se elevará. 



Reflexiona y ora 
¿Por qué los desafíos son necesarios para triunfar en la vida? 
¿Cómo podría usar Dios un problema presente para elevarte? 

Padre, que mis problemas me eleven cerca de ti. 

19 de febrero - Enfocar a Dios 
Tú guardarás en completa paz a aquel cuyo pensamiento en ti 
persevera; porque en ti ha confiado (v. 3). 
La escritura de hoy: Isaías 26:3-4 
Una cabriola es un giro elegante ejecutado por bailarines, tanto 
de ballet como modernos. Cuando era niña, me encantaba 
hacer cabriolas en mi clase de danza, girando sin parar hasta 
que me mareaba y caía al suelo. Cuando crecí, aprendí un 
truco que me ayudaba a mantener el equilibrio y el control 
llamado giros de cabeza (spotting): la identificación de un 
punto fijo para que mis ojos volvieran hacía allí cada vez que 
hacía un giro completo. Tener ese foco particular era todo lo 
que necesitaba para dominar mi cabriola con un final elegante. 

Todos enfrentamos giros y vaivenes en la vida. Cuando nos 
enfocamos en nuestros problemas, todo parece inmanejable y 
nos genera un desequilibrio que lleva a una caída desastrosa. 
La Biblia nos recuerda que si mantenemos nuestra mente 
enfocada en Dios, Él nos guardará «en completa paz» (Isaías 
26:3), lo cual significa que independientemente de los giros de 
la vida, podemos permanecer tranquilos, seguros de que Dios 
estará con nosotros. Él es «la fortaleza de los siglos» (v. 4), el 
«punto» supremo e inamovible donde fijar nuestros ojos. 

Mantengamos cada día nuestros ojos puestos en Él, nuestra 
Fortaleza, acercándonos en oración y estudiando sus 
promesas en las Escrituras. 



Reflexiona y ora 
¿En qué problemas te has enfocado últimamente? ¿Qué ha 

revelado Dios en las Escrituras sobre las pruebas que 
enfrentas? 

Padre celestial, ayúdame a dirigir mis ojos y mi corazón hacia 
ti en toda circunstancia. 

ANUNCIOS 

Centenario UEBE, 26 -28 de agosto.  
Abierto plazo de inscripción 

CALENDARIO DE LA PRÓXIMA SEMANA 

(**) Uso obligatorio de mascarilla durante todo el culto 

Culto de Oración (**) Jueves 19:00 Horas
Culto de Adoración (**) Domingo 11:00 Horas

CUMPLEAÑOS  FEBRERO 2022

14 de febrero - Lunes Manuel Pérez
16 de febrero - Miércoles Mariano Pérez


